
島根県議会 IT 産業育成等振興議員連盟総会へ出席 

 

平成 30年 6月 25日島根県議会 IT 産業育成等振興議員

連盟総会（会長園山繁議員 略称「IT 議連」）が島根県議会

議事堂別館会議室で開催され、協会から、吉岡会長、石𥔎副

会長、井上副会長と山根事務局長が出席しました。この会議

は、先ごろ協会で取りまとめた IT 企業実態調査の結果を基

に、県内 IT 業界の実情聴取を目的に開催されたものです。 

吉岡会長は挨拶のなかで、順調に伸展しているＩＴ産業の

状況にふれるなかで、各市の産業振興の手段の一つとしてのＩＴ産業振興への取組が始ま

りつつあることと、初等教育の段階でプログラミング教育を実施している松江市の事例が

県内で拡大していくことへの期待を述べました。 

総会へは、商工行政はもとより、教育委員会幹部も出席しており、議員側からは、プロ

グラミン教育への教育委員会の取組姿勢などに質問がありました。ＩＴ業界へは、ＩＴ利

用効果の具体例を広く開示したらどうかという提案もありました。また、県西部地域で従

事者数が減少していることに関連して、産業基盤が脆弱な県西部地域や中山間地域ではＩ

Ｔ産業振興をどう進めるべきかといった質問もありました。県議会の合間を縫ってのあわ

ただしい会議でしたが、ＩＴ業界と他産業との関連等多角的な視点を与えてくれる機会と

なりました。 

 


